

Voyage à Rome du mardi 6 au vendredi 9 février 2024
A la rencontre de nos racines culturelles et chrétiennes

Classes concernées : 1^{ère} STMGA 1^{ère} STMGB 1^{ère} ST2S

Chers parents,

Dans le cadre des activités pédagogiques et pastorales des élèves en classe de Première, nous préparons un voyage à Rome sur les traces de nos racines judéo- chrétiennes.

Ce voyage est le cœur de notre projet pastoral annuel. Il comprendra un volet culturel et historique important et sera également tourné vers la « Rome d'aujourd'hui » et ses projets, à travers des temps forts et rencontres de personnes vivant à Rome, exerçant des activités culturelles ou des missions ecclésiales diverses.

La contribution des familles s'élève à 695,00 € par élève, selon des prélèvements en plusieurs échéances, de novembre à avril ; le complément est pris en charge sur le budget de l'établissement et par la contribution de l'APEL. Ce coût ne doit pas constituer un obstacle: en cas de difficulté financière majeure, merci de nous adresser un mail à pastoralestv@gmail.com, ou **par école directe**, pastorale, afin que votre dossier puisse être étudié. .

Ce voyage sera encadré par les professeurs et l'équipe pastorale. Le Père Gautier Picard Destelan , prêtre référent de notre lycée, ayant vécu à Rome accompagnera notre groupe.

Une réunion est prévue le

Mercredi 4 octobre à 18h au lycée

(15 rue des Louviers).

Votre présence est requise pour toutes les informations concernant ce séjour pédagogique et spirituel.

Ce séjour est présenté aux élèves dans chacune des classes concernées et préparé en amont, afin qu'ils puissent en retirer le meilleur pour leur culture et leur formation humaine et spirituelle.

A travers ce projet, nous espérons répondre aux attentes et besoins de nos élèves, vos enfants et nous tenons à votre disposition pour toute difficulté que vous pourriez rencontrer dans la perspective de ce séjour.

N'hésitez pas pour toute question à contacter Madame Etienne sur la boîte **école directe** ou à l'adresse suivante : pastoralestv@gmail.com

« Le monde est un livre et ceux qui ne voyagent pas n'en lisent qu'une page » St Augustin.

Mme. Lecocq cheffe d'établissement
Mme Florence Le Traon, directrice lycée général et Technologique
Mme Etienne, adjointe pour la pastorale